
ATA DA 31ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 14ª LEGISLATURA, DA 
CÂMARA MUNICIPAL, CASA JAIME RIBEIRO DELGADO, SÂO 
JOSÉ DO SABUGI - PB.
Aos onze dias do mês de outubro de dois mil e dezoito (11/10/2018), às nove 
horas (09h00minhs) na Sala das Sessões da Câmara Municipal de São José 
do Sabugi – PB reuniram-se os senhores vereadores sob a presidência da 
vereadora Idalete Nóbrega da Costa. A senhora presidente cumprimentou a 
todos os presentes e fez a oração do Pai Nosso. Logo após solicitou do 1º 
secretário que fizesse a chamada nominal dos Vereadores presentes, tendo 
numero suficiente de membros foi aberta a sessão e feita a leitura da Ata 
anterior que após lida e achada conforme foi assinada pelos vereadores 
presentes. Feita a leitura resumida da matéria oriunda do Poder Legislativo. 
Dando sequencia a senhora presidente enfatizou sobre o tema Outubro 
Rosa. Parabenizou a Secretaria de Educação pela organização em 
comemoração ao dia das crianças, e aos professores deste munícipio. A 
palavra foi facultada e a vereadora Paula Frassinete falou do Outubro Rosa, 
da prevenção que toda mulher deve ter e fazer sobre o câncer de mama, 
parabenizou as crianças e aos professores do município, que educam com 
paciência por amor a educação. O vereador Paulo Andrade deixou sua 
mensagem pelo Outubro Rosa, e falou: “É melhor prevenir do que remediar”, 
Falou da importância do dia das crianças e professores. Usou da palavra o 
vereador Cássio que fez seus comentários, bem como o vereador Osmar 
Batista que falou e parabenizou o dia das crianças e dia do professor. 
Também falou do Outubro Rosa. A palavra foi aberta para o Pastor Wagner 
inscrito na pauta do dia para fazer seus questionamentos e indagações sobre 
o atendimento odontológico no município. O mesmo entregou um abaixo-
assinado ao senhora presidente que veio representando alguns cidadões do 
munícipio. Dando continuidade a palavra foi facultada e o Vereador Makson 
falou das comemorações do Outubro Rosa e sobre os tipos de prevenções. 
Explicou sobre os questionamentos feitos sobre o atendimento odontológico 
e em seguida apresentou para todos, um requerimento solicitando a Criação 
da Guarda Municipal, no qual foi aprovado por todos. Logo após a palavra foi 
concedida aos vereadores presentes e nenhum não tinha nada mais a 
apresentar. À Senhora Presidente agradeceu a presença de todos e 
comunicou que a próxima sessão se realizará no dia 25 de outubro de 2018, 
às nove horas, quinta-feira e nada mais havendo para ser tratado encerrou a 
presente sessão. Lavrou-se a presente ATA que vai assinada pelos 
vereadores presentes. Plenário da Câmara, em 11 de outubro de 2018.
Gizela de Araújo Silva – Secretária.
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